

Bhabinkamtibmas Desa Ciparigi Lakukan Kunjungan Ketahanan Pangan Cipta Kondisi Jelang Pilkada Serentak 2024

Ciamis - CIAMIS.GOBLOG.CO.ID

Nov 6, 2024 - 15:33



Ciamis — Dalam rangka menjaga kondusivitas wilayah menjelang Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Ciparigi, Kecamatan Sukadana,

Kabupaten Ciamis, Aiptu Rahmat, melakukan kunjungan ke lokasi pertanian warga pada Rabu, 6 November 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Ciamis untuk mendukung ketahanan pangan sekaligus menjalankan program silaturahmi “Cooling System” sebagai langkah cipta kondisi jelang pemilu.

Kegiatan ini dimulai pada pukul 10.00 WIB dengan mengunjungi lahan pertanian milik Bapak Eddy Haryanto, seorang purnawirawan yang telah aktif dalam mengelola lahan pertanian di Desa Ciparigi. Pertanian di wilayah ini dianggap penting dalam mendukung ketahanan pangan lokal, terutama dalam kondisi pemilu di mana stabilitas ekonomi dan pangan menjadi fokus utama.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Rahmat memberikan beberapa pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) kepada warga yang hadir. Ia mengimbau agar seluruh warga Desa Ciparigi turut serta menjaga situasi kondusif di lingkungannya, mengingat suasana politik yang tengah meningkat menjelang Pilkada.

“Saya harap semua warga tetap menjaga situasi yang aman dan rukun. Ini adalah tanggung jawab bersama demi terciptanya lingkungan yang harmonis, terutama saat kondisi politik tengah meningkat,” ungkap Kapolsek Sukadana Ipda Dayat Hidayat.

Selain itu, ia juga mengingatkan warga untuk menjaga kerukunan antar masyarakat dan tetap menjalin komunikasi baik dengan Bhabinkamtibmas serta Babinsa setempat guna memonitor perkembangan keamanan wilayah. Melalui kerjasama yang baik antara masyarakat, polisi, dan militer, diharapkan stabilitas wilayah dapat tetap terjaga selama dan sesudah pelaksanaan Pilkada.

Tidak hanya menyampaikan pesan keamanan, Ipda Dayat juga mengajak masyarakat untuk turut berpartisipasi dalam Pilkada Serentak 2024. Ia mendorong agar masyarakat menggunakan hak pilihnya di Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang telah disediakan pada hari pemungutan nanti.

“Mari kita sukseskan Pilkada ini dengan datang ke TPS untuk memberikan suara. Pilkada yang damai dan lancar adalah hasil dari partisipasi kita semua. Pastikan suara kita digunakan dengan baik untuk memilih pemimpin yang akan membawa kesejahteraan bagi wilayah kita,” kata Kapolsek Sukadana

Menurutnya, partisipasi masyarakat sangat penting untuk memastikan bahwa Pilkada berjalan dengan baik, sehingga hasil yang diperoleh nantinya benar-benar mencerminkan aspirasi rakyat. Hal ini sekaligus menekankan bahwa kepolisian tidak hanya berperan menjaga keamanan, tetapi juga mendukung keterlibatan aktif warga dalam proses demokrasi.

Selain memberikan pesan-pesan terkait keamanan dan politik, Aiptu Rahmat juga menyampaikan dukungan terhadap ketahanan pangan di wilayah tersebut. Dengan adanya lahan pertanian yang produktif, masyarakat diharapkan mampu menciptakan ketahanan pangan lokal yang dapat mendukung perekonomian di masa depan.

Bapak Eddy Haryanto sebagai pengelola lahan pertanian menyambut positif

kedatangan Bhabinkamtibmas. “Kunjungan ini sangat membantu kami, khususnya dalam hal keamanan dan ketertiban di desa. Selain itu, kami merasa diperhatikan dalam menjalankan usaha pertanian yang merupakan bagian dari ketahanan pangan desa,” ujar Eddy.

Ia berharap program serupa dapat terus berjalan dan semakin ditingkatkan agar ketahanan pangan desa tetap terjaga, terutama saat wilayah tengah menghadapi momentum politik seperti Pilkada. Menurutnya, peran kepolisian dalam menjaga kondusivitas sangat diperlukan, terutama bagi masyarakat pedesaan yang bergantung pada pertanian.

Kunjungan tersebut juga membuka ruang komunikasi antara masyarakat dan pihak kepolisian. Menurut laporan Polres Ciamis, interaksi yang terjalin baik selama kegiatan ini menumbuhkan kepercayaan masyarakat kepada aparat keamanan. Dengan interaksi yang rutin dilakukan, kepolisian berharap dapat membangun hubungan yang semakin erat dengan warga setempat sehingga menciptakan rasa aman dan nyaman di lingkungan mereka.

“Kami sangat mengapresiasi Bhabinkamtibmas yang selalu ada untuk kami, tidak hanya saat ada kejadian, tetapi juga untuk menjaga keamanan sehari-hari,” ungkap seorang warga Desa Ciparigi. Warga mengharapkan agar kegiatan seperti ini terus dilanjutkan karena dinilai efektif dalam menjaga komunikasi dan menciptakan lingkungan yang damai.

Selama kegiatan sambang tersebut, situasi di Desa Ciparigi berjalan dalam keadaan aman, tertib, dan kondusif. Pihak kepolisian menyatakan bahwa kegiatan ini akan terus dilaksanakan secara berkala untuk mendukung stabilitas keamanan wilayah, khususnya menjelang Pilkada.

Kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas ini diharapkan dapat menginspirasi masyarakat untuk selalu menjaga persatuan dan keamanan di lingkungan masing-masing. Polres Ciamis berkomitmen untuk terus mendampingi masyarakat dalam menciptakan kondisi yang harmonis sehingga Pilkada Serentak 2024 dapat terlaksana dengan damai dan lancar.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar